



Freundschafts-Spiel Darts

Es gab ein Darts-Freundschafts-Spiel.
Unser Verein spielte gegen den Verein Otto-Bande.
Etwa 28 Sportler spielten mit.
Das waren Sportler mit und ohne Behinderung.

Am 3.2.2023 war das Hinspiel.
Und am 17.2.2023 das Rückspiel.
Der Spiel-Ort war das Kachel-Eck.
Er ist im Stadt-Bezirk Wedding.

Leider verloren wir beide Spiele.
Trotzdem hatten wir viel Spaß.
Der Trainer der Otto-Bande war sehr nett und unterstützte uns.
Wir bekamen sogar Verpflegung.

Die gute Gemeinschaft war eine tolle Erfahrung.
Alle hatten die gleichen Möglichkeiten.
Egal ob mit oder ohne Behinderung.
So sollte es auch sonst in der Gesellschaft sein.

Zum Schluss tauschten sich alle noch über Darts aus.
Es war ein unvergessliches Erlebnis.

Dennis Treichel
Martina Mende
Trainer Darts SG RBO Berlin e. V.

Einfache Sprache:
Christine Heller
SG RBO Berlin e. V.